

みんなで考えよう

改憲と「自衛隊」のリアル

戦争の放棄と戦力の不保持を定めた憲法9条を維持しつつ、自衛隊の存在を明記した「9条の2」を新設する改憲案が審議されようとしています。

我が国の平和を守るため、この改憲は必要でしょうか？現在の世界情勢にふさわしいものといえるでしょうか？市民のみなさまと考えていきます。



photo by 森住 卓 氏



森住 卓 氏

1951年、神奈川県厚木市生まれ。
沖縄の米軍基地や世界の核汚染地の取材を続ける。
1990年代より世界の核実験場被曝者の取材を開始する。

福島、沖縄、世界の核実験場、イラクなどの講演・写真展を国内各地で行っている。
主な著書に「ドキュメント三宅島」「イラク湾岸戦争の子どもたち」等。



井筒 高雄 氏

元陸自レンジャー隊員
ベテランズ・フォー・ピース・ジャパン (VFPJ) 代表。

1969年生まれ。88年陸自に入隊、91年レンジャー隊員。
PKO法を機に93年依願退職。97年に大阪経済法科大学卒業後、加古川市議を経て、
元自衛官の立場から戦争のリアル、コスト、PTSDなどリスクを伝える講演活動を行う。
共著に「安保法制の落とし穴」、単著に「自衛隊はみんなを愛している」など。



川上 詩朗 氏

弁護士。

東京弁護士会人権擁護委員会委員長、日本弁護士連合会人権救済調査室室長を経て、
現在、日本弁護士連合会憲法問題対策本部事務局長。同人権擁護委員会副委員長。
同日韓弁護士会戦後処理問題特別部会部会長。

参加無料・予約不要

2018年 10/2 (火)

18:00~20:30

開場 17:30

立川市女性総合センター

アイムホール(裏面地図参照)

東京都立川市曙町2-36-2
ファーレ立川センタースクエア1F

公共交通のご案内

JR 立川駅および多摩都市モノレール立川北駅からは、歩行者デッキでつながっています。
できるだけ、公共交通機関をご利用ください。

JR 中央線/南武線/青梅線/五日市線

立川駅北口から徒歩 7 分

多摩都市モノレール

立川北駅国営昭和記念公園方面出口から徒歩 5 分

